
 

 

INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal para 

que sejam realizadas melhorias na frequência e 

na oferta das linhas de ônibus que atendem o 

Parque Capuava. 

 

Senhor Presidente, 

 

Nos termos regimentais, indicamos ao Senhor Prefeito Municipal que, por meio 

do órgão competente, realize estudos e ações para melhorar a oferta e a frequência das 

linhas de ônibus I-04, T-14C, U-26, S-36 e I-03, que atendem o bairro Parque Capuava. 

 

De acordo com relatos de moradores da região, os intervalos entre os ônibus 

são extremamente longos, especialmente na linha U-26, que parece operar com apenas 

dois veículos. Essa escassez prejudica diretamente a qualidade de vida da população 

trabalhadora, que enfrenta longas esperas, ônibus lotados e riscos associados à 

permanência prolongada nos pontos de parada. 

 

O reforço nas linhas mencionadas é fundamental para garantir o direito à 

mobilidade urbana e a segurança dos munícipes, além de melhorar significativamente o 

acesso ao trabalho, à escola e aos serviços de saúde. 

 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 14 de maio de 2025 

 

Tiago Nogueira 

Vereador 
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